
 
ClioMakeUp fa la blefaroplastica per sollevare la palpebra cadente

LINK: https://www.vanityfair.it/article/cliomakeup-blefaroplastica-palpebra-cadente 

C l i o M a k e U p  f a  l a
blefaroplastica per sollevare
la palpebra cadente Da
tempo i suoi followers le
avevano fatto notare le sue
palpebre cadenti e adesso si
è decisa, lo ha annunciato
sui social: Clio Zammatteo,
41 anni, il 12 aprile farà la
b l e f a r o p l a s t i c a  d i
Alessandra Paudice 8 aprile
2024 Mentre si truccava
ClioMakeUp ha annunciato:
«farò la blefaroplastica». La
tecn i ca  d i  r accon ta re
vicende personali, mentre si
fa un tutorial beauty ormai
dilaga sui social. Si tratta di
u na  s o r t a  d i  b e au t y
confession che permette a
ch i  ha  una  bac ino  d i
fo l lowers d i  r idurre le
distanze e parlare di sé. La
seguitissima ClioMakeUp ha
r ive lato candidamente,
come è suo solito, di fare
l'intervento agli occhi che è
ancora tra i più richiesti: la
blefaroplastica. I dati del
2022 de l l 'Osservator io
A I C P E  ( A s s o c i a z i o n e
Italiana di Chirurgia Plastica
Estetica) rivelano, infatti,
che la blefaroplastica, dopo
la la mastoplastica al seno,

soprattutto in fascia d'eta
19-34, ancora al primo
posto, copre il 15,5% del
totale delle operazioni di
chirurgia estetica effettuate
in Italia. Clio rientra in
questa percentuale. Nel
video sui social esordisce
d i c e n d o :  « U n a  d e l l e
domande più frequenti in
questi giorni riguarda la mia
blefaroplastica, dato che vi
ho detto che la farò. Ho
preso un appuntamento. È
stata una scelta un po'
avventata, dico la verità».
Riferendosi all'esigenza di
modificare l'aspetto delle
sue palpebre per migliorare
il risultato dei suoi video
tutorial, visto che i suoi
followers varie volte le
avevano fatto notare che
erano leggermente cadenti.
This content can also be
v iewed on the s i te  i t
originates from. Mentre
continua a truccarsi e a
mostrare i prodotti per
realizzare il suo make-up
ritorna sul l 'argomento:
«Parlando della blefaro, è
una cosa che mi avete
spesso, in tant i ,  fatto
notare, si nota soprattutto

quando uso degli ombretti
scuri o l'eyeliner perché la
palpebra ovviamente copre
completamente la r iga
dell 'eyeliner, oppure la
palpebra si  mangia un
pezzo di ombretto e quindi i
due occhi sembrano sempre
diversi. Se all'inizio non era
una cosa che mi dava
fast id io , t  u l t imamente
quando guardavo i vari
video tutorial che giravo, ha
iniziato a darmi un po' più
fastidio, proprio perché non
ero mai soddisfatta del
risultato finale dei trucchi,
soprattutto per la differenza
tra un occhio e l'altro. Se
fossero stati tutti e due
nello stesso modo magari
s a r e i  r i m a s t a  m e n o
infastidita da questa cosa.
Poi c'è una mia amica che
l'ha fatta e dopo aver visto
i l  p r i m a  e  d o p o ,  i l
c a m b i a m e n t o  n o n  è
r a d i c a l e ,  n o n  è  c h e
cambierò, non è che mi
v e d r e t e  d i v e r s a ,
semplicemente questa parte
qui non ci sarà», e con le
dita tira su la palpebra fissa
di destra, leggermente
cadente su quella mobile. E
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continua come se stesse
r a c c o n t a n d o  l e  s u e
intenz ion i  a  un 'amica,
r i v e l a n d o  t u t t e  l e
raccomandazioni che i l
medico le ha fatto per il
periodo post-operatorio.
«Quindi sarò sempre io non
è  c h e  c i  s a r à  u n a
grandissima differenza. Un
paio di settimane fa ho fatto
la mia prima visita, per
vedere un att imo cosa
diceva questo dottore, mi
sono detta voglio capire un
attimo, se in caso è da fare
da tutte e due la parti, o
solo da una parte dato che
una non è così cadente, in
realtà mi ha detto che è
meglio farla da entrambe le
parti per avere comunque
simmetria. Mi ero informata
anche per un altro tipo di
blefaro, un'altra mia amica
aveva fatto quella laser
dove t i  fanno t ipo dei
puntini, ma mi ha detto
'bello, funziona, io l'ho fatto
ma ogni due anni devi
andare a rifarla. Quindi se
tu adesso hai 41 anni, vuoi
fare una cosa un po' più
definitiva, ti conviene fare
quella classica così almeno
sei  a  posto,  non devi
rifarla'. Io andrò a farla il 12
di aprile e già il 19 ho la
visita di controllo e in teoria
già nel giro di 10 giorni
d o v r e i  e s s e r e  g i à
presentabile, non posso
prendere ovviamente i l
sole, devo stare molto
attenta perché altrimenti ci
sarà la cicatrice che diventa
p i ù  s c u r a .  C o s a

importantissima da fare,
dopo 10 giorni, iniziare a
truccarsi e mettere la crema
so la re ,  p ro teggere  l a
cicatrice e nel giro di 3 mesi
dovrebbe diventare quasi
invis ib i le». E conclude
dicendo, per rassicurare i
suoi followers: «C'è chi mi
ha detto 'ma adesso come
faremo a vedere i tutorial
per palpebra cadente?'
Avete 16 anni di video dove
potete guardare tutte le
vo l te  le  mie  pa lpebre
cadent i !»

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

08/04/2024 20:04
Sito Web


